
上尾中央ライオンズクラブ例会訪問 

５月２５日東武バンケットホールで行われた上尾中央ＬＣ（会長Ｌ高橋建郎）

の例会に三役で出席した。高橋会長は挨拶の中で日頃の会長同士の交流に感謝

を述べられ、４Ｒ一体となった奉仕活動を訴えた。また１１日に上尾駅頭で実

施された熊本地震義援金の募金活動の報告があった。例会は終始アットホーム

な雰囲気で進行し、次期への橋渡しの準備も始まっており、両クラブの交流も

深めていくことを確認した。 
 
 

上尾中央ＬＣ高橋会長 Ｌ小田川        Ｌ木檜 


